

Cet anniversaire a coïncidé avec la première participation du Chœur au XIIème Festival International de Chorale de Vérone.

Le succès du Festival de vérone

Du 4 au 8 juillet dernier, le Chœur Espace Chant de Villeneuve Loubet a été durant 4 jours, associé à 7 chorales venues de France, de Chypre, de Catalogne, du Pays Basque, de Hongrie et de Belgique. Comme le précise la présidente, Béatrice Auger, « *Nous avons pu se rencontrer, chanter ensemble, partager notre joie de chanter et notre amour de la musique* ». Tous les soirs, des concerts organisés principalement dans des églises environnantes ont réuni deux ou trois chorales, pour le plus grand plaisir d'un public nombreux et enthousiaste. Ce Festival, « *remarquablement organisé* » selon la Chef de Chœur, Marie-France Lahoutte, a permis aux 28 membres de l'association, de découvrir la région du Lac de Garde, riche d'histoires et de traditions, avec les villes de Vicenza, de Vérone et de Sirmione. Les prestations du Chœur Espace Chant ont été remarquées et appréciées, portant haut les couleurs de la Ville de Villeneuve Loubet. Nul doute que cette expérience pourrait se renouveler en juillet prochain tant les participants et les organisateurs ont pris du plaisir.

La préparation du concert de Noël...

Pour cette rentrée, les membres du Chœur Espace Chant de Villeneuve Loubet préparent leur traditionnel concert de Noël qui aura lieu le dimanche 16 décembre à 17h en l'église de Saint Marc à Villeneuve Loubet.

Tous les lundis soir, ils se retrouvent dans la salle des Espérés pour répéter les chants sacrés et classiques choisis par leur chef de Chœur. La secrétaire de l'association, Jocelyne Zerbib précise que « *lorsque la date du concert approche, les répétitions sont doublées avec également une répétition le jeudi soir en plus du lundi* ». Depuis 20 ans, ce concert est devenu « le » rendez du Chœur qui sera pour la première fois, associé à un chœur d'enfants des classes de CM1 et CM2 de l'école Anthony Fabre, sous la houlette de leur directeur, Serge Palomba. Cette initiative a été rendue possible grâce à l'intercession de l'adjointe au maire de Villeneuve-Loubet, déléguée à la Famille, Béatrice Cubizolles. Ensuite, les Choristes villeneuvois travailleront à la réussite des Rencontres « Chœurs d'ici et d'ailleurs » qui auront lieu le dimanche 19 mai 2019 au Pôle Culturel Auguste Escoffier, une manifestation qui réunira 5 chorales venues de France et de l'étranger. Un programme chargé par ces bénévoles qui ont fait du chant, leur raison de vivre...

Pascal Gaymard

Renseignements : 06 87 20 60 19

Partager :